



Medienmitteilung

23. Mai 2022

TCS beider Basel lanciert erste vollautomatische Velo-Waschanlage der Schweiz

Füllinsdorf. Der Touring Club Schweiz, Sektion beider Basel, lanciert die erste vollautomatische Velo-Waschanlage der Schweiz. Die Velo-Wasch-Box steht im Waschcenter auf dem Gelände des TCS in Füllinsdorf und wartet auf die erste Kundschaft.

«Bisher mussten die Mountain-, Trekking- und E-Bikefahrerinnen und -fahrer ihre Velos umständlich in unseren Auto-Wasch-Boxen von Hand abspülen, das war nicht optimal. Jetzt kann man sein Bike einfach wie ein Auto waschen lassen. Ganz und gar velogerecht», meint Geschäftsführer Lukas Ott nicht ohne Stolz. Ab 6.- CHF gibt es die Reinigung fürs ganze Velo. Insgesamt vier Programme stehen zur Verfügung. Die Premiumwäsche mit anschliessendem Trocknen sollte noch jede Spur der letzten Bike-Tour beseitigen. Dank hervorragender mechanischer Reinigungseigenschaften kann die Wäsche bei leicht und normal verschmutzten Fahrrädern sogar ganz ohne Zusatz von Reinigungsmitteln erfolgen – der Umwelt zuliebe.

«Wir sind sehr froh, unseren Mitgliedern und unserer Kundschaft endlich diese Möglichkeit der Velo-Wäsche anbieten zu können. Als erste in der ganzen Schweiz! An dieser Anlage hätten sicher auch unsere Gründungsmitglieder Freude gehabt, als sie vor 125 Jahren Ihren Velo-Club, den TCS, ins Leben gerufen haben», so Lukas Ott weiter.

Der TCS beider Basel freut sich über viele Besuche von Velo-Fans aus der ganzen Region. Die Öffnungszeiten sind täglich von 7-22 Uhr.

Die Velo-Waschanlage ist auch mobil! Am 13. Juni ist sie bei der Tour de Suisse in Aesch vor Ort sowie am 20./21. August beim beliebten Bikefestival im Schänzli im Einsatz.

Mehr Informationen finden Sie auf der Homepage www.tcsbasel.ch und auf unseren Social Media Plattformen.

Mit freundlichen Grüssen

TCS Sektion beider Basel

Lukas Ott
Geschäftsführer

Kontakt für die Medien:

TCS beider Basel, Andreas Callegher, Tel. +41 61 906 66 25, andreas.callegher@tcs.ch